

# 明星

<http://www.kameyama.mie.jp/>

[kblog/shirakawa/](http://kblog/shirakawa/)

亀山市立白川小学校 5号

令和5年4月28日(文責:平野)

「であい ふれあい そして未来へ」 ~自分を発揮し 求め続ける白川っ子の育成~

## ~全校児童で田植えを行いました~ <4月27日>

4月27日(木)、浅野正さんの田んぼをお借りして、全校児童が参加し、田植えを行いました。前日の天気とは打って変わり、朝からの晴天で、絶好の田植え日和となりました。

全校児童は、なかよし班ごとに整列し、学校から500Mほどはなれた、浅野さん田んぼまで移動しました。児童会の司会で、全校田植えの開会式を行い、浅野さんより苗の植え方のご指導をしていただきました。

そのあと、全員が田んぼに一列に並び、田植えを始めました。前日までの雨で少し田んぼの水が冷たくなっていて、子どもたちからは、最初歓声があがっていました。1年生の中には初めての田植えで、少し戸惑う姿も見られましたが、高学年の児童はこれまでの経験があるのでスムーズに田植えを行い、なかよし班の低学年の児童に苗の植え方を丁寧にアドバイスする姿も見られました。今回の田植え体験については、体験に向けての準備、そして9月の稲刈りまでの田んぼの世話など、浅野さんには大変お世話になります。感謝の気持ちを大切にしたいと思います。また、当日は各自治会長様、まちづくり協議会会長様、学校運営協議会会長様、PTA 役員の方々、そして JA 鈴鹿の方などたくさんの方々にご支援いただきました。ありがとうございました。



今年は、田植えのあと、みんなで「柏餅」をいただきました。亀山では田植えの時の休憩時(野上りの時)に、いばらの葉でつつんだ団子(餅)「どっかんもち」をいただく風習があったそうです。今日は、それにちなんで「柏餅」をいただきました。



### ☆☆令和5年度運動会（5月27日）について☆☆

4月21日のPTA総会でもお知らせいたしましたように、令和5年度の運動会は、白川地区まちづくり協議会(地域)との共催による運動会となります。

昼食(ご家族でお弁当をいただきます)の時間をはさんで、午前の部・午後の部の2部構成となります。

< 予定時間帯 > (4月28日まち協運営委員会の審議で変更の場合あります)

6:00 天候判断:実施の場合は花火が上がります。

8:30~ 朝の会

8:45~ 運動会 開会 (午前の部)

12:00~13:00 昼食休憩(予定)

13:00~ 午後の部開始

15:00~ 帰りの会(予定)

(時刻等は、進行状況により時間がずれる場合があります)

★5月27日(土)28日(日)が雨天の場合は29日(月)に運動会を実施します。  
その際、お弁当が必要となります。よろしくお願いいたします。

☆5月7日(日)PTA奉仕作業では、運動場整備・プール掃除等お世話になります。よろしくお願いいたします。